



# Berufs- und Bildungsmesse Wege ins Berufsleben



Peter Malama, Initiator der Messe und Direktor des Gewerbeverbands Basel-Stadt, Pascale Bruderer, Nationalratspräsidentin, Christoph Eymann, Bildungsdirektor Basel-Stadt, Annemarie von Bidder, Grossratspräsidentin und Werner Schmid, abtretender Präsident des Gewerbeverbands Basel-Stadt.

Am Stand der Metall-Union Basel und Umgebung: Jugendliche feilen und bohren an Basilisken aus Metall.

**BASEL –** Vergangenen Donnerstag öffnete die dritte Basler Berufs- und Bildungsmesse ihre Türen. Während den drei Tagen in der Rundhofhalle des Messezentrums zeigten über 100 Aussteller dem Publikum 340 Wege ins Berufsleben auf. Als prominente Gastrednerin konnte der Gewerbeverband Basel-Stadt Pascale Bruderer gewinnen.

Von Martin Regenass (Text und Fotos)



Leonhard Dubler von der Allgemeinen Gewerbeschule, mit Kathrina Aschwanden von der Berufsfachschule Basel.



Judith Graf, Marketing und Kommunikation Academia, mit Felix Keller, Kundenberater BZM Werbe AG.



Nadine Bloch, Gewerbeverband Basel-Stadt, und vom Baslerstädtischen Apotheker-Verband: Präsident Reto Rufp und Vizepräsident François Bocherens.



Basler SVP-Grossrat Toni Casagrande, mit Direktionsassistentin Eveline Stäubli und Eventmanagerin Mimmi Wyss, beide vom Gewerbeverband Basel-Stadt, und Hans Rudolf Gysin, Direktor der Wirtschaftskammer Baselland.



Projektteam für die Berufs- und Bildungsmesse des Gewerbeverbands Basel-Stadt: Reto Baumgartner, Fabienne Hürlimann, Jan Kalvoda und David Frey.



Benedikt Arnold, Gap Casemanagement Berufsbildung des Erziehungsdepartements Basel-Stadt und Ueli Mäder, Soziologieprofessor an der Universität Basel.



Vom Gipsermeisterverband Basel-Stadt: Präsident Marc Grassi (l.) und Messebeauftragter Antonio Putrino (r.), mit Marc Schneider (m.), Präsident Augenoptiker BS und BL.



Peter Rebmann, Helvetia Versicherungen, Markus Grieder, Schnetzer Puskas Ingenieure AG, und Daniel Kobell, Compact AG.



Zwei Lernende Polygrafinnen der Birkhäuser + GBC und die Leiterin Kommunikation Basler Zeitung Medien: Rebecca Heri (l.), Céline Maitre (r.) und Nicole Scheidegger (mitte).



Andrea Zipperer arbeitet für die Jobfactory, Walter Löttscher ist Präsident Oda Soziales beider Basel.



Thomas Bär (m.) ist Geschäftsführer des Landesinnungsverbands des Malerhandwerks Baden-Württemberg. Christine (l.) und Urs Hasler (r.) sind beim Malermeisterverband Basel-Stadt.



Lernende Polydesignerin 3D Selina Geering, und Willi Paul Paulussen, Geschäftsleiter Ausbildungsverbund Gestaltung.



Armin Haymoz, Geschäftsführer Schweizerischer Textildetaillisten-Verband, von Coiffure Suisse Sektion Basel: Irene Leutwyler und Katia Paone, und Annette Stähli, Präsidentin Couture und Schneider Verband Region Basel.



Von der Basler Bankenvereinigung: Freddy Bürgin, Alexa Stöcklin und Andrea Könitzer.



Biogielaborantin Lernende Natascha Auer, Novartis Rekrutierungsverantwortlicher Jürg Tassera, und Richard Czabala, Lernender Chemielaborant.



Von den BVB: Lernender Karosseriespengler Danilo Cordeiro, Berufsbildner Alexander Balzer, und Behar Jusufi, Polymech-Lernender.

**Beobachtet**

Die dritte Berufs- und Bildungsmesse startete am Donnerstag vor **250 Gästen** aus Politik und Wirtschaft mit Reden **Peter Malamas, Christoph Eymanns** und **Pascale Bruderers**. Aus ihren Worten ging hervor, dass die **Lehre** als Einstieg für junge Menschen ins Berufsleben von **enormer Wichtigkeit** ist und dass die Politik, die Wirtschaft und die Gesellschaft diesem Bildungsweg gegenüber gemeinsam **grosse Verantwortung** tragen. Ein symbolischer **Durchschnitt** eines Blauen Bandes eröffnete die Messe offiziell. Nach einem Rundgang unterhielten sich die Gäste beim **Apéro**, der vom Gewerbeverband Basel-Stadt offeriert wurde. Die Berufs- und Bildungsmesse 2010 bietet neben dem Angebot für Jugendliche auch Informationen zu **Weiterbildungen** für Erwachsene.

